



FALLECIMIENTO DEL DR. MARIO ALBERTO JULIANO

La Federación Argentina de la Magistratura y la Función Judicial expresa su profundo pesar ante el fallecimiento del Dr. Mario Alberto Juliano.

En todo el país Mario Juliano ha sido una referencia a la hora de pensar maneras distintas de entender el rol social de la judicatura. Como jurista se ocupó de llevar su mensaje y su mirada a ciudades y provincias cada vez que fue invitado; como persona, su ejemplo de proximidad con la gente y de compromiso con ideales de solidaridad y generosidad, recorrió las distintas geografías de manera autónoma, impulsado por quienes lo admiraron y lo admiran.

Recordamos el valor de sus enseñanzas, especialmente en momentos de tantas dificultades como los actuales.

En nombre de las y los funcionarios y magistrados de todo el país, hacemos llegar nuestra solidaridad y nuestro más sentido pésame a su familia, a sus amigos y, de manera muy especial, a nuestros colegas del Colegio de Magistrados y Funcionarios del Poder Judicial de la Provincia de Buenos Aires.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 23 de octubre de 2020.

OMAR LOPEZ

Secretario

Federación Argentina de la Magistratura
y la Función Judicial

ARIEL ARIZA

Presidente

Federación Argentina de la Magistratura
y la Función Judicial